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通常例会

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

例会日／金曜日　12：30～13：30
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100
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　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

会 長：中村 佳弘　　幹 事：森市 直樹
第1696回　例会（2010.12.10）

■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2010/

森 市 直 樹　幹事
幹事報告

1. 2012-13年度　RI第2790地区国際親善奨学生募集要項
      　 （クラブ提出日3/31まで）
2. 手賀沼エコマラソン大会開催のお礼
3. 例会変更・休会のお知らせ
 印西RC ＊12/22（水）は12/23（祝）クリスマス例会に変更
  ＊12/29（水）・1/5（水）休会
  ＊ 1/12（水）は新年夜間例会
 松戸東RC ＊12/24（金）は12/22（水）
  「チャリティオークション＆クリスマス家族例会」に変更
4. 受信《会報》柏RC
5. 会長・幹事会（松崎　18：30）
6. 東海林会員欠席の為、会報は1週おいて配布致します。
7. 田代充様　再入会の件　本日5時までに異議申し立てがない場合は
 再入会を承認致します。
 12月17日（金）【通常例会】　卓話＝小田山 博史　柏市消防団長
8. 新年家族例会の締切日 12/7（火）
9. 台湾港東南RC訪問締切日 12/24（金）

中 村 佳 弘　会長
会長挨拶

　みなさん、こんにちは！！
　昨日、旧沼南町の大津ヶ丘地区に行
きまして、小学校と中学校の教室内の
空気（CO2）と照度の検査をしてきま
した。
　医者や歯医者さんは子供達のカラ
ダを診ますが、我々薬剤師は、学校の
環境をチェックします。昨日は CO2
と照度だけですが、夏には食中毒対策
のために、給食室の衛生検査、飲料水・
プール水の検査、ダニの検査などを 1
年をかけて行います。
　ちなみに基準値がありまして、CO2

だと 1,500PPM以下、照度は机の上で
500 ルクス以上です。昨日は小学校と
中学校なので、まだ先生の言うことを
聞きますが、高校はダメです。
　私は柏陵高校も担当していますが、
ストーブをつけなくても閉めっきり
はダメです。5cm でも良いですから、
教室の 4隅を開けておくと良いです。
　柏陵はダメでした。ただでさえ肢体
が大きく、教室の窓は閉めっきり、休
み時間に空気の入れ換えをしてくだ
さいと指導してもやらない。先日検査
をしたときは 5 時間目だったのです

が、検査値は 8,000PPM まで上がり、
教室に入って 5 分もすると頭が痛く
なってしまいました。近くで寝ていた
生徒に窓を開けたのはいつ？わから
ない、頭痛くない？と聞くと、そうい
えば痛いような気がすると言いまし
た。CO2 の検査は授業開始 15 分後と
40 分後に測るのですが、最初に 8,000
まで上がってしまったので、すぐに授
業を止めて、窓を 5cm 位 4 隅だけ開
けましたら、40 分後には 3,000 まで下
がっていました。
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会長挨拶　中村佳弘　会長  
　柏西ロータリークラブ定款細則に基
づき年次総会を開催いたします。
次年度の役員・理事候補13名を安川武
年会長エレクトより発表していただきま
す。
2011̃2012年度柏西RC役員･
理事の選出　安川武年　会長エレクト  
　12月3日の理事会において承認をい
ただいております。
安川武年　松本ユミ　榎本洋史
勝田健一　金本元章
川和弘行　嶋田英明　鈴木桂三
鈴木康之　中村佳弘
日暮　肇　増谷信一　升谷　庸

(敬称略)
　今日の年次総会において、役員･理
事が承認されました。

クラブ管理運営委員長　安川武年  
　クラブ管理運営委員会はプログラム
委員会、親睦活動委員会、出席委員会
の３つの小委員会で構成されておりま
す。各委員会ごとに上期の活動を報告
いたします。
〔プログラム委員会〕
　この委員会は榊委員長はじめ渡邉
雅志副委員長、川和委員で構成されて
おります。
　『上期の活動報告をいたします。
1.各強調月間においては、該当する委
員会に卓話を依頼し、その意義、活動
方針等のお話を頂き、会員が情報を共

有することに努めました。
2.新会員の皆様には、クラブに慣れてい
ただくと共に、新しい視点でクラブの感
想等をお話し頂き、今後の会運営の一
助にしたいと考え卓話をお願いしまし
た。
3.柏市が置かれている現状を把握する
為に、市内の各種団体、行政の方々に
卓話をお願いしました。
4.また、卓話の時間を十分確保するた
め、月初の例会は食事時間を繰り上げ
ました。
　下期も以上のことを踏襲してプログラ
ムを組みたいと考えますので、卓話をお
願いしたい適切な方、団体がございまし
たらよろしくお願い致します。』
〔親睦活動委員会〕
　鈴木桂三委員長はじめ多くの委員が
参加して、クラブライフが楽しめるように
努めて来ました。
『上期の活動報告を致します。
　本年度の親睦委員会活動は、委員
一人一人の自主的協力を得て順調に
上期も終了しょうとしております。 新旧交
替式から始まり、西光院での納涼例会、
１０月２２日のインターゴルフと北茨城方
面親睦旅行、そして１１月２７～２８日に
は職場見学を兼ねて信州への親睦旅
行等々、皆様のご協力のもと、何のトラ
ブルもなくスケジュールを無事消化して
おります。 下期も1月には会員の家族も
参加して家族新年例会、２月は台中港
東南クラブとの締結３０周年式典参加、
３月には柏南クラブ観桜例会参加、４月
には職場見学を兼ねて家族親睦旅行、
５月は中村年度の打上げで函館へ親
睦旅行に行く予定で、下期は親睦を目
的としたイベントが目白押しです。
　どうぞ皆様奮ってご参加下さい。』
〔出席委員会〕

　この委員会は染谷照夫委員長はじ
め小林大時副委員長、宇田川恵司会
員、日暮肇会員で構成されております。 
本業もさることながら、年間を通して気
の抜けない任務を果たしております。 上
期では出席率が５か月平均で８８％でし
た。 最も低い月が７月の ８３％、最も高い
月が１１月の９４％でした。下期も会員の
皆様には引続き出席率向上のためご協
力をお願い致します。ご都合つかず欠
席の場合、他でメーキャップして下さい。

ロータリー財団委員長　髙田住男  
　当委員会の役割・使命は①ロータ
リー財団の理解を会員に広めること。そ
して、②寄付金をお願いすること。すな
わち、ベネファクター（1,000ドル以上の
寄付者などロータリー財団恒久基金に
対して寄付すること）やポール・ハリス・
フェローとしての認定者を増やすことで
す。
　2010～2011年度中村年度の上半期
においては、中村会長、安川会員、松本
会員、中村パストガバナー、杉山会員、
水野会員、馬場会員、田代健一会員そ
して小織の10人（寄付額5,400ドル　
440,220円）の寄付をいただきました。こ
の場を借りて御礼申し上げます。
　また、例会時にポケットの小銭をポリ
オ撲滅のためにということで、お願いし
ているポリオ基金箱には53,300円の寄
付が集まりました。重ねて御礼を申し上
げます。

奉仕プロジェクト委員長　増谷信一  
　奉仕プロジェクト委員会の増谷です。
どうぞ宜しくお願い致します。
　私の担当している委員会は、職業奉
仕委員会・社会奉仕委員会・人間尊重
委員会・新世代育成委員会・世界親睦
活動の5委員会です。
【社会奉仕委員会】から報告します。
◎7月24日（土）老人ホーム「やわた苑」
へ、訪問し例年通り必需品で有りま
すバスタオルやタオル等を、中村会長
と岡田委員会が寄贈して参りました。
◎7月25日（日）柏まつりにチーバ君と一
緒に参加をして、うちわ（1,000本）・子
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年次総会

第３回クラブ協議会

「上期活動報告」

ども達へ縁日セット（300個）を会員の
皆様のご協力で配布しました。

【人間尊重委員会】
◎来年の3月20日（日）に、柏西ロータ
リークラブ単独で献血キャンペーンを
する予定です。

【新世代育成委員会】
◎9月3日（金）に、「新世代のための月
間」に因んで、河西新世代育成委員
長が例会において卓話をしました。

◎来年の2月19日～20日にRYLAセミ
ナーが開催されます。

【職業奉仕委員会】
◎10月31日（日）手賀沼エコマラソンに
て、10分区合同でランナーにバナナ
（2000本）を配り、ロータリークラブの
PRをしました。尚、柏西クラブの田代
健一会員が今回で3回目の出場で、2
時間28分の好タイムで完走致しまし
た。

◎11月27・28日の1泊2日にて、親睦活動
委員会の協力を得て、長野信州へ
職場見学に行って来ました。松本城
や善光寺を見学したり、職場見学とし
て「宮坂酒蔵」「信州ハム軽井沢工
房」を見て参りました。

【世界親睦活動委員会】

◎上期は、会長・幹事が中心になり台湾
台中港東南扶輪社と姉妹クラブ締
結30周年記念式典について打ち合
わせを行いました。

　来年2月22～24日まで、2泊3日の予定
で台湾へ公式訪問を行う事になりまし
た。
　又、6月には、北海道函館で柏西クラ
ブと台中港東南扶輪社との親睦会を開
催する（案）も出ております。詳しい事は
決まり次第報告致します。
以上が「奉仕プロジェクト委員会」の上
期活動報告です。
　ありがとうございました。

クラブ広報委員長　神林聖光
　IT、雑誌広報委員会、上期活動とし
ては7月、柏まつりにおいて社会奉仕委
員会と協力してゆめ半島千葉国体
2010のうちわ等配布を市民に手渡しな
がら、柏西RCをPR出来たと思う。
　例年同じ場所で活動することによっ
て少しずつでも認識されている実感を
感じる。
　また、10月に行われた手賀沼エコマ
ラソンに初めて10分区として2000本の
バナナを無料配布しながら広報活動が

出来たのは効果があったのではないか
と思う。10数人のロータリアンがタスキを
かけ、テント前で声かけしながらバナナ
を無料配布することにより、各地から参
加しているランナー、その関係者に手渡
ししながらロータリークラブをアピールし
ました。これは非常に効果的な方法だっ
たと思う。
　また、クラブ会報委員会においては、
出来るだけ週報を毎週発行するという
テーマをあげていますが、通常例会の
場合は、原稿の取りまとめがスムーズに
出来るのですが、移動例会等で担当者
が出席できない場合、コメントの提出等
のおくれにより合併号になる場合が多
い。早めに代理担当者の決定が必要。
　クラブホームページにおいては、長時
間の卓話の場合、音声のデータ化を実
施しました。文章化するよりも簡素化さ
れることにより週報のスペースもスリムに
なりましたが、一体感が薄れてしまった
気がしますが、編集が容易になったと思
います。また、映像のデータの保存も容
易になったと思います。
　また、メールアドレスを教えてもらえれ
ばメールで早く届けることも可能になりま
した。

森市直樹　幹事

お祝い事（本人誕生日）鈴木子郎 会員 河西 晋二郎 会員
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　例年同じ場所で活動することによっ
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のおくれにより合併号になる場合が多
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間の卓話の場合、音声のデータ化を実
施しました。文章化するよりも簡素化さ
れることにより週報のスペースもスリムに
なりましたが、一体感が薄れてしまった
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１１月２８日（日）にＮＥＣグリーンロケッ
ツと柏市の幼稚園児が柏の葉公園
でタグラグビーを楽しみました。

好天に恵まれ総勢２００名強。トップ
リーグの選手と半日汗を流しました。
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BOXありがとう！
出席報告

会員数　

欠席者　
秋元慶一、小澤邦治、ゲイビ・アデル
佐藤尚文、東海林康之、染谷照夫
日暮誠、富士川明、水野晋治
渡邉雅志、渡邉治雄、塚本英夫
各会員　全12名

出席率　

54名

12名

77.78％

ニコニコ

次回の例会は12月24日（金）です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

本人誕生日
河西 晋二郎 会員

パートナー誕生日
鈴木 康之 会員
河西 晋二郎 会員

結婚記念日
金子 正 会員

写真ありがとう！
松本エミ 会員

今日のお料理

幼稚園協会・柏西ロータリークラブ後援
「親子でラグビーを楽しもう」　杉山智　会員

柏の葉グランドにて柏の葉グランドにて




